

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

3.1. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Penelitian kualitatif, menurut Strauss dan Corbin (1997), adalah jenis penelitian yang menghasilkan penemuan melalui prosedur pengukuran. Secara umum penelitian kualitatif digunakan untuk penelitian mengenai sejarah, kehidupan masyarakat, organisasi, fungsional, aktivitas social dan lainnya. Penelitian Kualitatif bertujuan untuk mendapatkan pemahaman mengenai suatu fenomena dengan memberikan pemaparan berupa penggambaran yang jelas tentang fenomena tersebut dalam bentuk rangkaian kata yang akan menghasilkan teori.

Penelitian yang penulis lakukan merupakan penelitian jenis kualitatif dengan pendekatan deskriptif, yang bertujuan untuk memberi gambaran rinci mengenai strategi pemerintah daerah dalam meningkatkan investasi melalui DPMPSTP.

3.2. Waktu dan Tempat Penelitian

1. Waktu Penelitian

Waktu yang digunakan peneliti dalam melakukan penelitian ini kurang lebih 5 bulan, yaitu dimulai dari tanggal 19 Desember 2022 hingga 20 Mei 2023.

2. Tempat Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Sulawesi Tenggara lebih tepatnya di Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan terpadu satu Pintu (DPMPTSP) Provinsi Sulawesi Tenggara yang beralamat pada Jl. Mayjen. S. Parman No.2 Kendari, Sulawesi Tenggara.

3.3. Data dan Sumber Data

Dalam penelitian ini data dibagi menjadi dua kelompok yaitu :

1. Data primer

Data primer data yang dikumpulkan sendiri oleh peneliti untuk menjawab pertanyaan penelitian. Dalam penelitian ini data primer diperoleh melalui wawancara secara langsung kepada pihak-pihak yang berhubungan dengan DPMPTSP. Yang menjadi narasumber dalam penelitian ini adalah Bapak Rasiun S.ST,MAP selaku Kabid Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal dan Bapak Hendrawan Saputra, SE.,MM selaku Analis Kebijakan pada bidang Promosi serta Ibu Asmawati Abdullah, S. Sos selaku kasubag umum dan kepegawaian.

2. Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang peneliti peroleh secara langsung dari perusahaan yang akan diteliti yang bersumber dari catatan berupa dokumen dan lain sebagainya. Dalam penelitian ini data sekunder diperoleh melalui arsip DPMPTSP,

dokumen-dokumen dan buku-buku yang berkaitan dengan penelitian ini.

3.4. Teknik Pengumpulan Data

Menurut Sugiyono (2019) teknik pengumpulan data merupakan langkah yang paling utama dalam penelitian, karena tujuan utama dari penelitian adalah mendapatkan data. Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun urainya yaitu sebagai berikut :

1. Observasi

Observasi merupakan teknik pengumpulan data yang mempunyai ciri yang spesifik bila dibandingkan dengan teknik lain. Observasi juga tidak terbatas pada orang, tetapi juga objek-objek alam yang lain. (Sugiyono, 2018 :299)

Dalam penelitian ini observasi yang digunakan adalah observasi partisipasif, dimana peneliti akan mengamati apa yang dikerjakan orang, mendengarkan apa yang mereka ucapkan, serta berpartisipasi dalam aktivitas mereka. Dalam observasi ini peneliti akan berpartisipasi langsung dalam kegiatan sehari-hari untuk melihat bagaimana strategi yang dilakukan Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Provinsi Sulawesi Tenggara dalam meningkatkan investasi.

2. Wawancara

Pengumpulan data dengan wawancara menurut Esterbrg wawancara merupakan pertemuan dua orang untuk bertukar informasi dan ide melalui tanya jawab, sehingga dapat dikonstruksikan makna dalam suatu topik tertentu. Dalam penelitian ini wawancara akan dilakukan berdasarkan atas subyek yang menguasai permasalahan, memiliki data dan bersedia memberikan informasi yang akurat. (Sugiyono, 2019)

Wawancara dilakukan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Satu Pintu (DPMPTSP) dan yang akan menjadi sumber adalah Bapak Rasiun S.ST,MAP selaku Kabid Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal dan Bapak Hendrawan Saputra, SE.,MM selaku Analis Kebijakan pada bidang Promosi serta Ibu Asmawati Abdullah, S. Sos selaku kasubag umum dan kepegawaian.

3. Dokumentasi

Dokumentasi adalah suatu cara yang digunakan untuk memperoleh data dan informasi dalam bentuk buku, arsip, dokumen, tulisan angka dan gambaran yang berupa laporan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian. (Sugiyono, 2018 :476)

Dokumentasi dalam penelitian ini diambil dari data-data yang dimiliki DPMPTSP dan peneliti akan memformulasikan dalam bentuk laporan sesuai dengan kebutuhan yang diperlukan.

3.5. Teknik Analisa Data

Metode analisa data merupakan suatu metode yang digunakan untuk memperoleh hasil penelitian guna memperoleh suatu kesimpulan.

Teknik analisa data dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut :

a. Pengelompokan Data

Pengelompokan data adalah hal pertama yang harus dilakukan. Dimulai dengan menyatukan semua bentuk data mentah ke dalam bentuk transkrip atau Bahasa tertulis.

b. Reduksi Data

Reduksi data diartikan sebagai suatu proses pemilihan, pemutusan perhatian penyerderhanaan dan transformasi data kasar yang muncul dari catatan-catatan tertulis di lapangan. Selain itu reduksi juga dimaksudkan untuk menajamkan, menggolongkan, mengarahkan, membuang yang tidak perlu dan mengorganisir data dengan cara yang sedemikian rupa sehingga kesimpulan-kesimpulan akhirnya dapat ditarik dan diverifikasi.

c. Penyajian Data

Setelah peneliti melakukan reduksi data maka yang dilakukan selanjutnya adalah menyajikan data dalam bentuk uraian singkat atau sejenisnya. Dengan mendisplay data maka akan mempermudah dalam memahami apa yang terjadi, merencanakan kerja selanjutnya berdasarkan apa yang telah dipahami.

d. Penarikan Kesimpulan

Langkah terakhir dari teknik analisis data adalah penarikan kesimpulan, teknik ini digunakan untuk mengambil kesimpulan dari data-data yang telah dirangkai sehingga peneliti dapat menghasilkan kesimpulan seperti yang diinginkan.

3.6. Teknik Pemeriksaan Keabsahan Data

Menguji keabsahan data dalam suatu penelitian kualitatif menurut Sugiyono (2016) meliputi uji kredibilitas, uji transferability, uji dependability. Penelitian ini akan menggunakan uji kredibilitas data untuk menguji keabsahan data. Uji kredibilitas data dilakukan dengan triangulasi. Triangulasi merupakan salah satu pendekatan yang dilakukan peneliti untuk menggali dan melakukan teknik pengolahan data kualitatif. Teknik triangulasi bisa diibaratkan sebagai teknik pemeriksaan keabsahan data dengan membandingkan hasil wawancara terhadap objek penelitian. Dalam penelitian ini terdapat 3 macam triangulasi yang akan digunakan yaitu :

1. Triangulasi Sumber merupakan pengecekan data yang telah diperoleh melalui berbagai sumber. Sumber tersebut diperoleh melalui observasi, wawancara atau dokumentasi sampai datanya akurat.
2. Triangulasi Teknik merupakan pengecekan data yang dilakukan kepada data yang sama dengan menggunakan teknik yang berbeda. Data dapat diperoleh melalui wawancara lalu dicek melalui observasi ataupun dokumentasi. bila dengan ketiga

Teknik pengujian kredibilitas data tersebut menghasilkan data yang berbeda-beda maka peneliti akan melakukan diskusi lebih lanjut kepada sumber data yang bersangkutan atau yang lain untuk memastikan data mana yang dianggap benar.

3. Triangulasi waktu merupakan pengecekan data dengan wawancara, observasi atau teknik lain dalam waktu atau situasi yang berbeda, maka dilakukan secara berulang-ulang sehingga sampai ditemukan kepastian datanya.

